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POLÍCIA

Motorista provoca 
acidente e foge, 
mas deixa a placa

A Polícia Civil de Lençóis Pau
lista investiga quem conduzia um 
Gol cinza que provocou um aci
dente e omitiu socorro, na manhã 
do domingo, 26 de fevereiro, no 
cruzamento entre ruas Piedade e 
Geraldo Pereira de Barros. Após 
cruzar a preferencial e colidir com 
uma Honda Biz, ferindo a mulher 
que a conduzia, o motorista fugiu 
sem prestar socorro à vítima. Mas, 
durante a fuga, o condutor perdeu a 
placa dianteira do veículo. Segundo 
testemunhas, após atingir a moto, 
o carro deu marcha a ré e abando
nou o local do acidente, deixando 
a vítima ferida em estado grave. A 
mulher foi socorrida no pronto-so
corro. Acionada a Polícia Militar foi 
até o local do acidente e encontrou 
a placa dianteira do carro enroscada 
na motocicleta. O veículo e o pro
prietário foram identificados. Com 
base nessa informação, o condutor 
deverá ser indiciado por lesão cor
poral culposa, omissão de socorro e 
fuga do local do acidente. Os três 
casos são considerados infrações 
graves pelo Código de Trânsito Bra
sileiro. A mulher de 24 anos, sofreu 
fratura no fêmur, foi submetida a 
cirurgia e permanece internada.

BAIRROS

Moradores 
reclamam do 
Zefíro Orsi

O complexo esportivo Zefiro 
Orsi, no Jardim Ubirama, é motivo 
de reclamações de moradores vizi
nhos. A falta de proteção faz com 
que bolas danifiquem telhados e 
cercas elétricas. Uma arquibanca
da não concluída também é alvo de 
críticas. Segundo o diretor de Es
portes, José Lenci Neto, o atraso no 
fornecimento de material impossi
bilitou as obras de reparação.

AGUDOS

Everton quer incentivo 
à agricultura_______

LITERATURA

Lençóis terá 
concurso 'Miss 
Cultura'

Através de um misto de recital e 
karaokê, Lençóis terá um concurso 
de beleza diferente. Os escritores 
Marcelo Carneiro da Cunha e Fa- 
brício Carpinejar decidiram mos
trar que a beleza do texto é funda
mental e criaram um concurso de 
miss dentro da literatura, com vota
ção do público. O evento acontece 
dia 14 de março, no Espaço Cultura 
Cidade do Livro. 0 )

R$ 1,00
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CORAÇÕES AO ALTO - Mais de 15 mil 
fiéisparticiparam do Cerco de Jericó,

Mais de 15 mil católicos 
participam do Cerco de Jericó
M o nsenhor Carlos diz que espera três mil pessoas nas m issas de hoje para o encerramento da celebração
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ESPORTES

Equipe Sub-13 do Marimbondo vence Agudos
--------------------------------------------------------------------------- -------------------------------------------------------------------------------

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

TRANSPARENTES - Evento reuniu 
lideranças púbjicas no Centro de 
Atendimento ao Cidadão

ADMINISTRAÇÃO

Prefeitura debate 
transparência na 
gestão pública

A prefeitura de Lençóis rea
lizou na manhã de ontem a 1® 
Conferência Municipal Sobre 
Transparência e Controle Social. 
A conferência tem como objeti
vos promover a transparência e 
o acompanhamento da gestão no 
setor público. bem como o desen
volvimento de políticas públicas 
para o fortalecimento da interação 
entre sociedade e governo.
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7— Opinião iFRASE
• "A cada edição, o núm ero de fie is v e m  aum en tand o. 
Isso exp ressa a fé e a busca de Deus de m uitas pessoas"

PARA PENSAR
"Sonha e se rás livre de espírito... 

luta e se rás livre na vida"'
M o n se n h o r C arlo s Jo sé  d e  O live ira , Che  G u e v a ra , re v o lu c io n á rio

so b re  o Cerco de  Je ricó a rg e n tin o

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// /^ ^ ^ ^

Transparência 
é a palavra da vez

H
i i  I  I  á males que vem para o bem", 

dizia um antigo dito popular. 
No Brasil -  depois sucessivos 

escândalos de corrupção nas últimas dé
cadas, envolvendo todas as esferas de 
todos os poderes -  parece que finalmente 
descobriu-se que, quanto menos interes
se da população, menor é a capacidade 
de avaliação do trabalho dos políticos. E 
com essa capacidade de avaliação redu
zida, nunca foi tão fácil usar outro ditado 
popular para citar os homens públicos: 
"farinha do mesmo saco".

Escândalos como o Mensalão começa
ram a ganhar a tona no noticiário desde 
o primeiro mandato do ex-presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva. Hoje esses casos 
são cada vez mais frequentes, ou pelo 
menos, cada vez mais divulgados pela 
mídia, que parece ter encontrado na 
indignação e revolta do povo, um 
retorno mais eficaz para esse tipo 
de cobertura, antes rejeitada pela 
maior parte do público alvo.

No entanto, por mais incomoda
do que o eleitor esteja com a classe 

política, sua participação no proces
so democrático, em 9 9 %  dos casos,

ainda se resume ao voto. Interessante é 
observar que agora, parece que a pressa 
e o apreço pela transparência com a ges
tão pública, mudaram de lado.

Se antes a clareza e a divulgação dos 
gastos públicos eram reivindicações de 
poucos cidadãos interessados no futuro 
político-administrativo de sua comunida
de, hoje ele é um anseio -  quem diria -  dos 
próprios homens públicos, preocupados 
com a tendência do eleitorado de enterrar 
todos os casos em vala comum, e julgar 
todos os políticos com base naqueles que 
eles conhecem através do noticiário.

E esse não deixa de ser um fato a se 
comemorar. Afinal, o anseio pela transpa
rência vai provocar no homem público a 
consciência da responsabilidade com o di
nheiro do contribuinte. E este político que 
antes se incomodava, hoje sente alívio 
ao ser fiscalizado diretamente pelo elei
tor, através de um sistema instituído em 
prol da informação clara e precisa. E para 
o eleitor, a relutância de homens públicos 
em promover ações visando a transpa
rência das gestões, será uma pista impor
tante para a formação de opinião e, por 
consequência, da definição do voto.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // ///^ ^ ^ ^
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Penso, logo existo!
Ney Góes
é Antropólogo e Sociólogo

A proposição de René Descartes, o 
"Cogito, ergo sum!", apesar de pare
cer uma afirmação óbvia, é a maior 

constatação da filosofia moderna. "Penso, 
logo existo!", dessa forma o pensamento, 
ou seja, a consciência, determina a exis
tência do ser humano. Por meio do pen
samento o homem toma consciência de 
si mesmo e do mundo que o cerca. O ser 
humano tem na razão o seu diferencial 
em relação aos demais objetos animados 
ou não, estes também existem, mas não 
constroem a sua existência.

Ao colocar o pensamento como pon
to de partida para a existência humana, 
o filósofo francês cogita que o homem 
determina a sua existência por meio da 
consciência, ou seja, não somos coadju
vantes, mas protagonistas da nossa exis
tência. Mas será? Será que todos os se
res humanos são capazes de determinar, 
conscientemente, a forma como vivem ? 
Para que isso possa acontecer, é preciso 
que tenhamos capacidade de refletir so
bre nossas ações, sobre nosso papel no 
mundo, sobre nossa própria existência. 

Existir é muito mais que andar com

roupas de grife, com o tênis da moda, ter 
o celular ultramoderno, o Ipad, o Ipod, en
fim, o que pode e o que não pode. Existir é 
"ser" e não "ter", mas as pessoas se preo
cupam cada vez mais com aparência, com 
padrões a serem seguido religiosamente, 
como se isso determinasse a nossa exis
tência. Para existirmos, temos que ser os 
condutores de nossas vidas, não meros 
passageiros, teleguiados pela mídia e pelo 
senso comum, para existirmos, temos que 
saber escolher de forma crítica e reflexiva.

Acho que devemos voltar a ter o espí
rito questionador das crianças e pergun
tar sempre O quê? Por quê? Como? A fi
nal, antes que nosso pensamento fosse 
"domesticado" pela sociedade, principal
mente pela escola, queríamos saber de 
tudo, questionávamos tudo, procuráva- 
mos sentido em tudo. Hoje, nos conten
tamos com o "por que cai no vestibular", 
"sempre foi assim", "de que adianta saber 
isso" ou "o que vou ganhar com isso", e 
assim, deixamos que determinem por 
nós a nossa existência. Afinal, por pura 
falta de vontade de pensar, grande par
te das pessoas orientam suas ações pelo 
senso comum, por aquilo que "todo mun
do diz", afinal, para essas pessoas vale o 
"Penso, logo desisto".
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A Fé que derruba as muralhas
Fernanda Benedetti
é jo rnalista
fernanda@ jornaloeco.com .br

Desde quarta-feira 22, centenas de 
pessoas têm frequentado o Santu
ário Nossa Senhora da Piedade em 

Lençóis Paulista participando do Cerco de 
Jericó. As pessoas vão em busca de saú
de, paz e harmonia para a família, entre 
outras intenções. Mas de nada adianta se 
as pessoas não tiverem fé. Para realizar 
um sonho ou receber uma graça é preciso 
acreditar nele.

Há muitos anos participo do Cerco de 
Jericó e sou testemunha de que é possí
vel derrubarmos as muralhas da nossa 
vida. Ali, entre as centenas de pessoas 
que participam, é fácil reunir histórias 
emocionantes. Histórias de cura, de amor 
incondicional, de superação e de luta con
tra vícios. São muitas as histórias que se

reúnem no santuário todos os dias.
Mas apenas as pessoas que crêem e 

tem fé, conseguem derrubar as muralhas 
da sua vida. Hoje é o último dia do Cerco 
de Jericó, então vamos reforçar a nossa fé, 
vamos pedir para todos os nossos irmãos 
que não sejamos egoístas de olhar ape
nas para os nossos problemas. Sejamos 
humildes e de coração aberto para pedir 
por aquelas pessoas que não acreditam na 
cura, no amor, na paz, e na união das pes
soas. Vamos orar a todos com fé e na cer
teza de que as muralhas serão derrubadas.

Não vamos pedir bens materiais, por
que Jesus não irá entregar nada disso, Ele 
dará a saúde, a cura, a paz e amor para 
que você conquiste seus sonhos. Essa vida 
não tem sentido sem a fé usada de for
ma positiva. De que adianta orar sem fé? 
Então vamos pedir proteção, paz, amor e 
saúde a todos que acreditam em Jesus e 
que sofrem com os problemas familiares.

Auro e Kukão protagonizam discussão em Agudos

Apesar de morna em termos de projetos apresentados, a sessão da Câmara de 
Vereadores, mais uma vez foi palco de polêmica. Se antes as críticas de Auro Octa- 
viani (PMDB), em sua maioria, esbarravam em Neusa Vicente (PPS), na ausência da 
parlamentar, Ederson Roberto Mainini (PT), o Kucão é o novo 'alvo' do peemedebista. 
Ambos protagonizaram duas discussões. Quando o presidente Luciano Durães de Vas
concelos (PR) usou a tribuna para pedir a participação dos vereadores nas reuniões de 
negociação do aumento dos salários do funcionalismo, Kucão disse ficar "indignado" 
porque os vereadores não participam das reuniões. Reclamou, dizendo que quando 
o aumento vem, são "obrigados" a votar favorável, mesmo que não concordem com 
o percentual. Auro saiu em defesa da administração e atacou o reajuste do governo 
PT, ainda na década de 1990, quando os valores não atingiram a inflação do período.

Tempo quente
Kukão e Auro Octaviani dis

cutiram durante a sessão de 
segunda-feira 27 da Câmara de 
Agudos.

tranquila. Os três projetos, do Exe
cutivo, que estavam na pauta, foram 
aprovados sem discussões. Apenas 
Kucão foi contra ao projeto que au
toriza alienação de dois veículos da 
prefeitura.

Nada secreto
Os demais textos -  sobre convênio 

com entidades assistenciais do muni
cípio e da criação de cargos de auxi
liar de consultório odontológico e en- 
fermeira-padrão -  tiveram o aval dos 
parlamentares. Do Legislativo, apenas 
uma emenda à Lei Orgânica do Muni
cípio, que suprime o artigo que pre
vê a realização de sessões secretas. 
O projeto também foi aprovado por 
unanimidade -  em primeira votação.

Plantão
Já na Câmara de Vereadores de 

Lençóis Paulista, que realizaria sessão 
na noite de ontem, o tempo também 
prometia fechar. Tudo devido ao pro
jeto que cria o plantão obrigatório dos 
vereadores na Casa de Leis. O vere
ador Claudemir da Rocha Mio (PR), 
apresentou uma emenda determi
nando que a Mesa Diretora disponibi- 
lizasse duas salas para este fim, uma 
nos fundos do plenário e outra no 
setor administrativo. Pelo jeito, Tupã 
quer usar o 'cerão' para outros fins.

Toma lá, dá cá
Ao ter o partido citado, Kucão vol

tou a usar a palavra, dizendo que o 
aumento para o funcionalismo era 
pequeno, enquanto o gerente de ci
dades tinha salário de R$ 10 mil. Glau
co Luis da Costa Ton (PMDB), o Batata, 
também defendeu o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB), dizendo que era 
demagogia de Kucão. A discussão só 
foi encerrada depois da intervenção 
de Durães, que pediu que ânimos fos
sem acalmados.

Novamente
Ao usar a tribuna, Auro esgotou 

seus dez minutos falando sobre de
núncias que fizeram o modelo de 
concessão de terrenos ser modificado 
para licitação. O parlamentar disse ter 
saído em defesa do prefeito Everton, 
que poderia ter respondido processo 
por improbidade administrativa. Sem 
citar Kucão ou o PT, Auro fez acusa
ções à oposição, que estaria, segundo 
ele, tentando frear o desenvolvimen
to da cidade. Kucão usou seu espaço 
para se defender, iniciando sua fala 
com o ditado: "De boas intenções o 
inferno está cheio", e novamente ini
ciaram uma discussão.

Poucos projetos
Fora isso, a sessão de ontem foi

Transparência
A prefeitura de Lençóis Paulista realizou ontem a Conferência Municipal 

de Transparência e Controle da Gestão Pública. O objetivo era criar estraté
gias para fazer com que apopulaçãoparticipasse mais da vida pública da 
cidade. Um dos avanços nesta área foi a implantação do portal de transpa
rência (use este endereço: http://virou.gr/zE7BGP). Nesta página, qualquer 
pessoa pode acompanhar os gastos da prefeitura em tempo real.
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Cidades
Agudos
O prefeito de A gudos, Everton 

O ctaviani e ste ve  em  São Paulo 
no últim o dia 17, para participar 
de um a audiência com a se cre 
tária estadual da A gricultura e 
A bastecim ento, M ônica B e rg a- 
m a sch i. N a ocasião, o prefeito 
entregou à  secretária ofícios do 
M unicíp io  com so lic itações de 
instalação de pontes, Program a 
M elhor Cam inho, através do qual 
são realizadas obras de m e lh o 
rias nas estradas rurais e doação 
de perfis m etálicos para constru
ção de galpões. A  aud iência na 
secretaria estadual contou com 
a presença do deputado federal 
Ricardo Izar (PV) que aco m p a
nhou um a com itiva de prefeitos, 
entre eles, o prefeito de Agudos, 
Everton O ctaviani.

Região
A  Secretaria de Estado da 

Cultura dá largada em  m arço ao 
program a Circuito Cultural Pau
lista, com o m aior núm ero de 
cid ades participantes desde sua 
criação, em  2006. Na sexta e d i
ção do program a, a Secretaria, 
em  parceria com as prefeituras 
e n vo lv id as, prom ove até o m ês 
de novem bro espetáculos de cir
co, teatro, dança e m úsica em  7 7  
cid ades do interior e do litoral de 
São Paulo. A s apresentações têm 
entrada franca. Na região ate n 
dida por O ECO, Lençóis, Agudos 
e M acatuba estão no calendário  
dos espetáculo s do Circuito C u l
tural Paulista. A s três cidades 
tem  sido elogiad as pelo seu pú
blico antenado.

PISO
O Ministério da Educação divulgou que o piso salarial 
dos professores será reajustado em 2 2 ,2 2 %  e seu 
valor passa a ser de R$ 1.451 para o professor de nível 
médio e jornada de 40 horas sem anais.

m m : VINICIUS c a s t r o / o  e c o

FRASE
"Vivem os numa região com risco de leishm aniose com 
casos registrados em anim ais e humanos, daí pedimos 
atenção dos proprietários, já  que o seu animal pode ser 
vítim a" Diretor de Saúde Márcio Santarém

TRANCADA - Uma usuária de um dos bancos da cidade ficou preza em 
uma agência bancária da cidade por volta de uma hora. Uma falha no sis
tema -  confundido com o final do horário de verão -  travou as portas mais 
cedo do que o tradicional horário de 22h. Para conseguir sair, ela teve que 
acionar as equipes do Corpo de Bombeiros.

X X X
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Carta do Leitor
Não poderia deixar de elogiar o jornal pela publicação da matéria acer

ca da utilização responsável das sacolinhas plásticas pela sociedade. Como 
advogada, tendo a analisar as questões jurídicas e políticas que envolvem 
esse ou aquele assunto com relação ao meio ambiente. No entanto, nem 
sempre me lembro do meu papel de consumidora responsável. Muito bem 
colocada essa questão. É importante alertar a sociedade para que passem 
a pensar em conjunto e, principalmente, em cumplicidade com o meio am
biente, tal qual salientou o autor do texto, Sidney Aguiar.

Katiuscia Rios Mazeto

Do Fecebook
Pergunta: O que você fez com a hora-extra com o fim do horário de verão.
Aproveitei para enxugar minha casa, pois estourou o cano de água 

flexível da pia da cozinha e inundou toda a casa de madrugada
Elizandra Chapani Vezza, secretária

Governo anuncia Plano 
para Setor Sucroalcooleiro

O Governo Federal anunciou o Plano Estratégico do Setor 
Sucroalcooleiro. A ideia é aumentar a oferta de cana-de-açúcar 
para a produção do etanol. Para isso, deve facilitar o crédito e 
investir R$ 29 bilhões para renovar mais de seis milhões de 
hectares até 2015. De acordo com o Ministério da Agricultura, a 
idade média dos canaviais está muito elevada, o que prejudica 
a produção. O governo também propôs ao Conselho Monetá
rio Nacional uma linha de financiamento especial. Além disso, a 
Embrapa deve receber R$ 40 mi para pesquisar novas varieda
des de cana-de-açúcar.

Para reestruturar o setor, o plano ainda 
propõe a organização dos produtores em 
associações e cooperativas.

O anúncio dá alento a produtores da 
região, que constataram que um dos mo
tivos da queda na produção do ano passa
do foi a idade dos canaviais. A renovação 
dos canaviais deverá ocorrer em mé
dio e longo prazo.

Dois nomes se firmam como candidatos a can
didatos nas eleições em Macatuba. Lucila Nunes 
Gouveia (PPS) e Tarcísio Abel (PP) costuram para 
se unirem contra Clodoaldo Galli (PV), candidato 
apoiado por Coolidge Hercos Júnior (PSDB).

A oposição está entusiasmada com a possibi
lidade da união de dez partidos em torno do 
nome de Lucila e Tarcísio contra três partidos 
que, ao que tudo indica, devem apoiar o nome 
de Ado Galli.

A Câmara Municipal de Lençóis publicou dia 14 de 
fevereiro no jornal O ECO a contratação, através 
de carta convite, da empresa Ômega Consultoria 
e Planejamento Ltda., para elaboração de reestru
turação administrativa e aplicação de concurso.í
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Agora em Lençóis

CIN EÍSlA  3

O Eco e O Cine Lençóis firmaram uma 
parceria que vai beneficiar leitores e 

assinantes do jornal O Eco.

Você leitor que recortar este cupom ao 
lado terá 50% de desconto no ingresso 

e semanalmente serão sorteados 5 
pares de ingressos para assinantes e 
pelo Facebook, então corra e curta 

nossa pagina no facebook

',n ‘ “  •

A l* V U

★  ★  ★  ★  ★
o E C O  N A  T E L O N A  ; g
50% de desconto

.............  _

l l l l lL i"

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


Contra
furtos

.4—1 ^

Uma em presa suíça lançou um case 
para iPhone 'equipado' com spray 
de pimenta. O proprietário tem 
apenas que tom ar o cuidado de não 
se tornar vítim a do próprio iPhone.

Amazon Kindle chegará 
ao Brasil a R$199

Segundo no
ticiou o site Fast 
Company na úl
tima sexta-feira, 
a Amazon já está 
se preparando 
para lançar seus
e-readers Kindle no Brasil até agosto deste ano. A 
estratégia da empresa norte-americana será supe- 
ragressiva, e é estimado que os novos modelos do 
Kindle sejam vendidos ao preço de R$199 (U$115). 
A fonte também informa que a Amazon considera 
vender seus Kindles inicialmente a preços abaixo 
de R$ 150, eliminando toda a concorrência do mer- 

ro ^  cado. Atualmente, a opção de compra mais barata 
para os brasileiros, entre os e-readers disponíveis 

( D |  no país, é o Positivo Alfa, de R$799 - quatro vezes 
mais caro que o preço proposto no famoso eletrô
nico da Amazon. Além disso, segundo informa o 
site Publishing Perspectives, da Frankfurt Book Fair, 
o preço final sairia mais barato do que a versão 
norte-americana importada e com os impostos 
(custando US$ 255). A Amazon vendeu mais de 4 
milhões de Kindles, 250 mil cópias da biografia de 
Jobs. As informações vazadas por pessoas próxi
mas às negociações também dão conta de que a 
Amazon lançará um vasto catálogo de livros ele
trônicos com cerca de 11 mil livros.

Rápidas
• A Mobile World Congress 2012 começou 
neste domingo. A LG não perdeu tempo e 

decidiu apresentar seu primeiro smartphone 
com processador NVIDIA Tegra 3, 0 LG Optimus 
4X HD. Desta forma, a LG rouba do HTC Endea- 
vor, ainda não lançado oficialmente, 0 posto de 
"0 primeiro smartphone quad-core do mercado".

• Rumores afirmam que a Sony lançaria seu 
primeiro Windows Phone neste domingo, na 
abertura do Mobile World Congress 2012, em 
Barcelona. Embora seus executivos tenham feito 
comentários no sentido de que preferiam espe
rar para ver as perspectivas do sistema da Micro
soft, a Sony pode introduzir um novo smartpho
ne com o sistema operacional na versão Mango, 
que espera-se, seja demonstrada no evento.
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192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....32c

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Bairros CINEMA
O lo n g afran cês "O Artista", m udo e em  preto e branco, foi 
o grand e v e n ce d o r do O scar 2 0 12 . A  produção levou cinco 
p rêm ios: m e lho r film e, d ireção, ator e trilha sonora. É a 
prim eira v e z  que um a obra feita fora dos Estados U nidos e 
da G rã -B re ta n h a  v e n ce  o O scar de m elho r film e.

ESTRUTURA

Moradores reclamam de Estádio Zefiro Orsi
Sem grade de proteção atrás das traves, bolas danificam casas e causam transtornos a 
moradores; arquibancada não concluída também é alvo de protestos

Vitor Godinho
FOTOS: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

0 complexo esportivo Zefi
ro Orsi, no Jardim  Ubira- 
ma, virou alvo de recla

mações de moradores que tem  
casas vizinhas à área. Eles afir

mam que a falta de proteção 
atrás das traves faz com que 
bolas danifiquem telhados e 
cerca elétricas. Uma arquiban
cada não concluída tam bém  é 
alvo de críticas.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o vereador Claudem ir 
da Rocha Mio (PR), o Tupã 
-  que mora no bairro e rece
be reclamações semanais -  
afirm ou que é preciso tom ar 
providências. "O problem a 
Zefiro Orsi é o grande núm e
ro de reclamações que já vem 
ocorrendo de dois a três anos 
e não conseguimos resolver o 
problem a. Temos um  campo 
muito bonito e uma área m ui
to bem  conservada, mas com 
um a estrutura mínim a que 
está faltando. As casas dos 
m oradores fazem fundo com o 
módulo e a falta de uma grade 
maior de proteção faz com que 
bolas acabem  caindo e danifi
cando as casas", explicou.

O vereador afirmou que 
a reclamação já foi levada ao 
diretor de Esportes José Lenci

PREOCUPAÇÃO - Falta de estrutura no complexo esportivo Zefiro Orsi preocupa moradores do Ubirama

Neto, mas até agora nenhum a 
providência foi tomada. "Nós 
conversamos com o diretor, foi 
prometido, várias vezes, que o 
problem a seria resolvido e que 
as estruturas já  estariam com
pradas, mas até agora não foi 
executado o serviço", criticou.

Um dos moradores que tem 
casa que faz fundos do campo 
de futebol, Dimas Médola, 
confirmou o problema. "Real
mente este é um  problem a para

vários moradores aqui dessa 
parte do bairro. Nossas casas 
ficam de fundos com o gol, o 
alam brado é baixo e não abran
ge todo o fundo do campo e as 
bolas acabam caindo nas ca
sas. Como é um  campo muito 
usado isso acontece quase que 
diariam ente", reclamou.

Médola ressaltou que, além 
de danificar cercas elétricas e 
telhados, o problema causa in
segurança para os moradores.

"Quando a gente não está na 
casa, alguns jogadores pulam  
nas casas para pegar as bolas. 
Eu mesmo já  peguei um  rapaz 
em cima da m inha edícula e 
isso nos causa muita preocupa
ção", continuou.

O m orador alerta ainda 
que o alam brado existe, mas 
está em péssim as condições. 
Um dos pilares está totalm en
te solto, representando risco 
para os jogadores.

Arquibancada também é alvo de reclamação
Outra reclamação do vere

ador Claudemir da Rocha Mio 
(PR), o Tupã, e dos moradores é 
com relação a uma estrutura me
tálica colada no local para servir 
de arquibancada. Ela está enfer
rujando e não cumpre com sua 
finalidade, pois não foram instala
dos os assentos. "A arquibancada 
que estava na pista de atletismo 
foi trazida aqui para o campo Ze- 
firo Orsi; Está montada, mas não 
tem como sentar, não tem banco, 
não tem tábua, e isso não é coisa 
de um mês, a estrutura está aqui 
há pelo menos seis meses", recla
mou o vereador.

Tupã também pediu melho
rias no campo de malha que foi 
construído no local. "O campo 
está com várias rachaduras, 
o que inviabiliza a prática do 
jogo e é preciso tomar alguma 
providência também", comple
tou. (VG)

INCOMPLETO - Tupã reclama sobre situação de arquibancada que 
não tem assentos para torcedores acompanharem as partidas

LOGÍTICA

Lenci culpa atraso na entrega dos materiais
O diretor de Esporte de Lençóis 

Paulista, José Lenci Neto, afirmou 
que os materiais para execução do 
alambrado já foram comprados, 
mas um atraso do fornecedor de 
tubos metálicos prejudicou o inicia 
das obras. "Temos consciência do 
problema, quando fizemos o alam- 
brado no Zéfiro Orsi, constatamos 
que realmente seria insuficiente. 
Mas já estamos com o orçamento 
aprovado para colocar alambrado 
em volta de todo o campo. O pro
blema é que o fornecedor dos tubos 
metálicos não conseguiu entregar 
os materiais a tempo", explicou.

Sobre as arquibancadas, o di
retor esclarece que a madeira que

SEM ENTREGA - Zé Lenci, diretor de Esportes, afirma que atraso na 
entrega de tubos metálicos complicou inicio de obra

será usada para fazer os assentos 
já foi comprada e preparada, mas 
só será instalado quando os tubos 
metálicos chegaram. "O campo é 
muito usado pelas escolinhas en
tão quero interditá-lo pelo menor 
tempo possível. Por isso, quando 
chegarem os tubos, quero fazer 
as obras do alambrado ao mesmo 
tempo em que a arquibancada", 
afirmou. "O estádio Zefiro Orsi 
está entre nossas prioridades para 
este início de ano e queremos re
solver o problema o mais rápido 
possível", garantiu Lenci. Ele ga
rante que, se não ocorrer nenhum 
outro atraso o objetivo é iniciar as 
obras até o dia 15 de março. (VG)

http://www.uniontecnologia.com.br
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Adalberto Luz, 48 anos, biólogo em Florianópolis (SC) -  
O seu governo pensa em fazer campanhas educativas 
para reduzir as mortes em acidentes de trânsito? 
Presidenta Dilma -  Nós temos desenvolvido cam
panhas e intensificado a fiscalização, e os resulta
dos estão aparecendo. No Carnaval deste ano, por 
exemplo, o número de mortos foi 18 ,5%  menor que 
no do ano passado e o de acidentes caiu 22,5%, 
apesar do aumento da frota em circulação. Esses 
números são resultantes da operação Rodovida, 
realizada pelas Polícias Rodoviárias Federal e Esta
duais, órgãos de Segurança dos Estados e Detrans. 
Estamos também implementando o Parada -  Pacto 
Nacional pela Redução de Acidentes, com ações de 
conscientização e campanhas educativas. Depois 
do início do Parada, em maio de 2011, os feriados 
apresentaram redução do número de óbitos em re
lação aos de 2010: Corpus Christi, redução de 3 5 % ; 
Proclamação da República, 2 7 % ; Natal, 2 0 % ; e Ano 
Novo, 4 4 % . O Parada é a resposta brasileira à ini
ciativa da ONU, de proclamar 2011 a 2020 como a 
Década de Ações de Segurança no Trânsito. Mas o 
número de acidentes e vítimas ainda é alto e a cau
sa principal é o fator humano: cansaço, desaten
ção, excesso de velocidade, desrespeito às leis de 
trânsito, não uso de equipamentos de segurança, 
imprudência e consumo de bebidas e outras dro
gas. Temos, governos e sociedade, que manter um 
esforço permanente, com campanhas, fiscalização 
e mudanças de atitude, para reduzir cada vez mais 
o número de acidentes e de vítimas.

Benedito A. dos Santos, 18 anos, estudante em Volta 
Redonda (RJ) -  Piraí (RJ) teve incentivo para instalar 
uma Cidade Digital e beneficiar alunos e professores. 
O projeto chegará a outras cidades?
Presidenta Dilma -  Sim, Benedito, visando ampliar 
os programas de inclusão digital, vamos lançar, por 
exemplo, no mês de março, o Projeto Piloto de Cida
des Digitais em 80 municípios. O objetivo é permitir 
que a população possa se conectar à internet de for
ma gratuita em locais públicos, como praças e rodo
viárias. As prefeituras poderão oferecer acesso aos 
seus serviços pela rede mundial, incluindo a mar
cação de consultas. Estamos também implantando 
banda larga nas escolas públicas de todo o Brasil. 
Até 2011, 58.754 escolas já estavam conectadas por 
banda larga à internet. Em Piraí e em 4 outras ci
dades foi implementado em 2008 o programa Um 
Computador por Aluno (UCA), que começou como 
experiência. Na segunda fase, foram adquiridos 150 
mil computadores para professores e estudantes de 
380 escolas. Em 2010, o projeto evoluiu para o Pro
grama Um Computador por Aluno (Prouca), em que 
os municípios podem adquirir computadores para 
suas escolas de empresa selecionada por pregão 
eletrônico realizado pelo Fundo Nacional de Desen
volvimento da Educação (FNDE). O governo coloca 
à disposição dos municípios linha especial de crédito 
do BNDES. Qualquer estado ou município pode se 
habilitar. Em 2011, foram adquiridos 345 mil laptops, 
com investimentos de R$ 123 milhões. Todos esses 
projetos visam ampliar o acesso de estudantes e ci
dadãos em geral aos recursos da informática.

Isadora M. Bueno, 42 anos, professora em São Paulo 
(SP) -  O crack está se alastrando como erva daninha. 
Dá para derrotar essa praga?
Presidenta Dilma -  Sim, Isadora, dá para derrotar 
essa 'praga', como você bem disse, que ameaça 
sobretudo o futuro dos nossos jovens. Tanto que 
lançamos, em dezembro, o plano Crack, é possível 
vencer. Estados e municípios já podem apresentar 
projetos para terem acesso aos R$ 2,1 bilhões des
tinados ao plano até 2014. Para tratamento de usu
ários de crack e de outras drogas, inclusive álcool, 
serão abertos pelo SUS 13.614 leitos. Teremos ainda 
308 consultórios de rua, com médicos, enfermei
ros e técnicos de enfermagem nos locais de maior 
concentração de usuários. Vamos investir também 
fortemente na prevenção. Planejamos capacitar, 
em 42 mil escolas públicas, 210 mil educadores e 
3.300 policiais militares que atuam no Programa 
Educacional de Resistência às Drogas (Proerd). Para 
intensificar o combate ao tráfico, contrataremos 
mais 2 mil policiais para as Polícias Federal e Rodo
viária Federal. Repassaremos recursos a Estados e 
municípios para que façam policiamento ostensivo 
e integrem as ações policiais. Estas e diversas ou
tras ações devem envolver a participação de toda a 
sociedade para que a nossa luta seja vitoriosa. Para 
mais informações, basta acessar www.brasil.gov.br/ 
enfrentandoocrack ou ligar para o VivaVoz (número 
132 ou 0800-510 0015), serviço sigiloso e gratuito.

Administração DADOS ABERTOS
O governo deve lançar em abril 
um novo site com dados públicos 
que possibilitará o cruzamento 
de informações e a criação de 
aplicativos.

SETOR PUBLICO

Prefeitura debate 
transparência da gestão pública
Lençóis Paulista realiza 1̂  Conferência Municipal Sobre Transparência e Controle 
Social; evento aconteceu na manhã de ontem no Centro de Atendimento ao Cidadão

Vitor Godinho
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

A prefeitura de Lençóis 
Paulista realizou na m a
nhã de ontem , segun

da-feira 27, a Conferência 
M unicipal Sobre Transparên
cia e Controle Social. Na re
gião, apenas Lençóis Paulista 
e Bauru realizaram  o evento, 
que terá outra duas fases -  
estadual e federal. A confe
rência tem  como objetivos 
prom over a transparência  e 
o acom panham ento da gestão 
no setor público. bem  como o 
desenvolvim ento de políticas 
públicas para o fortalecim en
to da interação entre socieda
de e governo. Ou seja: fazer o 
cidadão partic ipar -  e fiscali
zar -  do governo eleito por ele 
para representá-lo.

Participaram  da reunião a 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), 
os diretores Marcos Norabele 
(Recursos Humanos), Silvia 
Gasparotto (Adminsitrativo), 
Júlio Gonçalves (Finanças), 
Altair Toniolo (Desenvolvi
mento) e Leandro Orsi Brandi 
(Jurídico), além de outros ser
vidores municipais.

“Este é um  evento de gran
de im portância que começou 
pelos municípios, para chegar 
aos estados e depois à federa
ção, onde deve chegar até a 
metade do ano. O objetivo é 
promover a transparência pú
blica e estim ular a participa
ção da sociedade no acom pa
nhamento e controle da gestão.

TRANSPARENCIA - Marcelo Moraes conduz trabalhos durante Conferência Municipal Sobre Transparência e Controle

Muito se fala de corrupção, 
controle dos gastos e que a so
ciedade pode participar. Mas 
como isso deve acontecer? É 
este o desafio desta conferên
cia", explicou a prefeita Bel.

A conferência foi dividida 
em quatro eixos temáticos: 
promoção da transparência 
pública e acesso à informação 
e dados públicos; mecanismos 
de controle social, engajamen
to e capacitação da sociedade 
para o controle da gestão pú
blica; a atuação dos conselhos 
de políticas públicas como ins
tâncias de controle e diretrizes

e o combate à corrupção.
A prefeita Bel Lorenzetti 

afirm ou que Lençóis já está 
adequada a diversos quesitos 
propostos pelo Governo Fe
deral. Uma das 'sugestões' do 
projeto é a criação do Portal da 
Transparência, que perm ite o 
acom panham ento da execução 
orçam entária em tempo real. 
Lençóis já está com o portal 
em funcionamento desde maio 
de 2011.

“É gostoso participar e ver 
quanto nós temos avançado em 
Lençóis. Por exemplo, ouvido
ria, nós temos e funciona, em

Lençóis existem 22 conselhos 
m unicipais que tem  participa
ção da sociedade civil, temos 
14 comissões que tam bém  con
tam com a participação da so
ciedade civil, temos Portal de 
Transparência, página para pu
blicação das licitações e con
cursos", destacou a prefeita.

Os trabalhos foram coor
denados pelo adm inistrador 
de empresas e especialista 
em Gestão de Negócios pela 
Fundação Getúlio Vargas (SP), 
Marcelo Luiz Brosco Vaz de 
Moraes, proprietário da Gente 
Recursos Humanos.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

LITERATURA

'Miss Cultura' acontece dia 14
Fernanda Benedetti

Quem  disse que o texto 
não tem  a sua própria 
beleza? Cansados de 
ouvir que toda a m iss só lê 

“O Pequeno P ríncipe", os 
escritores M arcelo Carneiro 
da Cunha e Fabrício Car- 
p inejar decid iram  m ostrar 
que a beleza do texto é fun
dam ental e criaram  um  con
curso de miss dentro da li
teratura. O evento acontece 
dia 14 de março, no Espaço 
C ultura C idade do Livro em

Lençóis Paulista.
Através de um  misto de 

recital e karaokê os lite rá
rios elegem  os m elhores 
textos a p a rtir  dos tem as 
de ciúm es, sedução, pai
xão, infância e amor, entre 
outros. Os escritores sele
cionam  algum as obras e no 
encontro apresen tam  cinco 
candidatas ao títu lo  de Miss 
C ultura. Na ocasião haverá 
um  desfile verbal de n a rra 
tivas e poesias com a p a r
tic ipação do público , que 
elegerá ao final a Miss e

suas princesas.
O público vota na peça 

mais bela da noite, que será 
consagrada Miss C ultura. 
O segundo lugar torna-se a 
“Princesa" e o terceiro colo
cado ganha o títu lo  consola
ção de Miss Sim patia.

Os tem as e as obras são 
escolhidos pelos autores. Os 
livros são conhecidos pelo 
público apenas durante o 
encontro o elem ento su r
presa é fundam ental em um  
concurso de beleza.

Todas as pessoas podem

partic ipar do Miss. A ideia 
é tam bém  m ostrar que a b i
b lioteca tam bém  é um  lugar 
d ivertido, vivo, in teressan
te. O Miss C ultura enalte
ce o livro, o texto literário  
e desperta o interesse pela 
le itu ra naqueles que ainda 
não desfru tam  do prazer de 
ler no seu cotidiano.

Para partic ipar basta se 
inscrever no Espaço C ul
tural C idade do Livro em 
Lençóis Paulista. A en tra
da é gratuita. Telefone (14) 
3263-3123.

http://www.brasil.gov.br/
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Religião DE OLHO EM LONDRES
A  Se leção  Bras i le ira  inic ia hoje, às i 6 h  a fo rm ação  da equ ipe  que vai buscar  o inéd ito  

ouro o l ím p ico  em  Londres. O técn ico  M a n o  M e n e z e s  va i usar o jo go  com  Bósn ia, em  St. 

Gallen, na Suíça, para faze r  te s te s  no se to r  o fens ivo . Com Pau lo  Henr ique  Ganso, Lucas, 

N e y m a r  e Leandro  Dam ião, o t re inado r  poderá  o b se rva r  o d e s e m p e n h o  do a taque  e o 

poder io  dos  h om e n s  de a rm ação , que p ro va ve lm e n te  se rão  ut i l izados nas O l im p íadas.

CELEBRAÇÃO

Mais de 15 mil pessoas 
participam do Cerco de Jericó
Monsenhor Carlos 
José de Oliveira 
espera por 3 mil fiéis 
hoje nas missas

Fernanda Benedetti

Cerca de 15 mil fies lotaram 
o Santuário Nossa Senho
ra da Piedade em Lençóis 
Paulista para prestigiar a 13° 
edição do Cerco de Jericó. O 

evento religioso começou na 
quarta-feira 22 e term ina hoje 
às 19h30.

Segundo o Monsenhor Car
los José de Oliveira cerca de três 
mil pessoas foram às missas no 
seis dias de oração. Hoje, para 
o encerramento da 13° edição 
do Cerco de Jericó, são espe
radas mais de três mil pessoas 
nas três missas no Santuário 
Nossa Senhora da Piedade. "A 
cada edição, o número de fieis

FOTO: FERNANDA BENEDETTI/O  ECO

OLHAR PARA O FUTURO -  A missa das 

9h teve benção especial para as crianças

vem aumentando. Isso expressa 
a fé e a busca de Deus de mui
tas pessoas. O Cerco de Jericó é 
um momento de encontro com 
Deus", explica Monsenhor.

Hoje, no último dia, a ex
pectativa é de que mais de três 
mil passem pelo Santuário Nos
sa Senhora da Piedade nas três

missas de encerramento. "Na 
última missa, a participação é 
maior por causa das sete voltas 
que o santíssimo dá no santuá
rio. Hoje as pessoas devem le
var roupa própria ou da pessoa 
a quem está pedindo a benção. 
Essas roupas serão colocadas 
no chão para a passagem do

santíssimo", afirma Monsenhor 
Carlos José de Oliveira.

O final de semana foi m ar
cado pelas missas com benção 
às crianças e jovens. A missa 
das 9h reuniu centenas de pes
soas que foram levar seus filhos 
para receber benção do santís
simo. Em seguida as 10h30 teve 
início a procissão motorizada 
até o aeroporto, onde os sete 
aviões decolaram com o santís
simo para sobrevoar a cidade, 
dando a benção à comunidade.

Hoje a missa de encerra
mentos do 13° edição do Cer
co de Jericó tem  como tem a 
'Jesus Cura a Depressão e dá 
a paz'. O M onsenhor pede para 
as pessoas que for a missa le
var um a peça de roupa da fa
mília ou daqueles que estão 
nas orações. O encerramento 
acontece às 15h e às 19h30, 
com a participação do Monse
nhor Carlos José de Oliveira e 
dos freis Hernani e Magnon.

ESPORTES

Sub 13 do Marimbondo vence Agudos 
por 2 a 1 no Bregão

UME/Lençóis ficou 
no empate em 1 a 1 
com Pederneiras

Manoel dos Santos Silva

P ela segunda rodada do 
Campeonato Infantil 2012 
-  categorias sub 13 e 15 - a 

equipe sub 13 do Marimbondo 
bateu, na manhã do sábado 25, 
no estádio Archangelo Bre- 
ga, o Bregão, a representação

de Agudos pelo placar de 2 x 
1. Os gols do time de Lençóis 
foram concluídos pelos jogado
res João Vitor e João Souza. O 
atleta Geovani descontou para 
Agudos. No jogo de fundo, com 
gols de Vinicius Alves, Gabriel 
e Pablo, Areiópolis bateu Pra- 
tânia por 3 x 1. Felipe Lopes 
diminui para Pratânia.

À tarde, Igaraçu do Tietê 
goleou Itatinga por 5 x 0. Mar
caram para Igaraçu, Ivan Lo
pes, Vitor Silva (que fuzilaram 
a rede duas vezes cada) e André

Lovelli. UME/Lençóis e Peder
neiras ficaram no empate em 1 
x 1. Gustavo Paschoalinoto as
sinalou para a UME e, Gabriel 
Vieira finalizou para o time pe- 
derneirense.

Também no sábado, no Bre- 
gão, pela categoria sub 15, Arei
ópolis bateu Pratânia por 5 x 1. 
Agudos derrotou o M arimbon
do por 3 a 0 e, Itatinga venceu 
Igaraçu do Tietê pelo placar de 
5 x 2. No último jogo da roda
da, UME/Lençóis e Pederneiras 
empataram em 1 x 1.

Palestra/Ventura/Padoka goleia Ressaca na Copa Lençóis
Pela última rodada da fase de 

classificação da 4^ Copa Lençóis 
de Futebol Society, a equipe do 
Palestra/Escritório Ventura/Padoka 
atropelou a agremiação Ressaca 
ao bater o adversário pelo placar 
de 5 a 2. Marcaram para o Palestra 
Ederson, Marcelinho, Zezo e Eliton 
Aparecido (2).

Eduardo Henrique e José Apa
recido descontaram para o Ressaca. 
No jogo de fundo, com gols de 
Wallace, Tiaguinho e Rafinha (2) o 
Monte Azul derrotou o JPG por 4 
a 0. Os jogos foram realizados na

tarde do sábado 25, no campo do 
Jardim América.

No domingo 26, a Nações Uni
das perdeu para os Amigos do Fisio 
de Macatuba por 5 a 1. Elton Ribei
ro, Márcio Abel, Rogério Ricardo, 
Márcio Moreira e Rafael Prado assi
nalaram para a equipe de Macatu- 
ba. O único gol da Nações Unidas 
foi anotado pelo atleta Wagner.

Em seguida, em partida 
equilibrada, Millenium e Real 
empataram em 6 a 6. Os gols do 
Millenium foram concluídos pelos 
jogadores Fernandinho (2), Athaná-

sio (3) e Andrezinho. João Paulo (2), 
Ricardinho (2) e Tico (2) anotaram 
para o Real.

RODADA
No sábado 3 de março, come

çam os jogos das quartas-de-finais. 
No primeiro jogo, marcado para as 
15h, o Palestra enfrenta a agremia
ção Meninos da Vila. Na sequên
cia, tem Amigos do Fisio e Monte 
Azul. Já no domingo 4, às 9h, o Mil- 
lenium joga contra o Ressaca e, na 
partida de fundo, a Nova Lençóis 
enfrenta o Jardim América. (MSS)

UME/Lençóis 
pega Borebi no 
Tonicão pela 
Cidade do Livro

H oje, às 21h15, no 
ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão, a equipe 
da UME/Lençóis encara 

o time da Prefeitura de 
Borebi. A partida é válida 
pela segunda- fase da 12^ 
edição da Copa de Fut- 
sal "Cidade do Livro" às 
20h15, a RS Futsal/ Bauru 
enfrenta a Santa Luzia/ 
Lençóis.

Na noite de sexta
-feira 17, a Prefeitura de 
Presidente Alves bateu o 
Unidos/Bauru pelo placar 
de 5 x 4. Marcaram para 
Presidente Alves ítalo 
Gonçalves, Gilson Siquei
ra e Anderson Conrado 
(duas vezes cada). Eduar
do Guadalugnucci, Lucas 
Honório e Luciano Vieira 
(duas vezes) diminuíram 
para a equipe de Bauru.

No jogo de fundo, o 
Açaí/Lençóis conquistou 
uma importante vitória 
ao bater o Porto de Arei- 
ópolis pelo placar de 3 a 
0. (MSS)

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 11/2.012 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
CONTRATADO:

I LUIZ DIRCEU DALPINO - EPP
Endereço: Rodovia SP 225 -  Km 176 (Jaú-Brotas) S/N, Zona Rural

Cidade: Jaú -  SP
CNPJ: 56.694.763/0002-15

OBJETO: Contratação de empresa no ramo de pavimentação asfáltica, para forneci
mento de 90 (noventa) metros cúbicos de C.B.U.Q (Concreto Betuminoso Usinado 
a Quente), com fornecimento de mão de obra e equipamentos, a fim de executar obra 
de tapa buracos em Vias Públicas do Município de Areiópolis, conforme Memorial 
Descritivo anexo.
VALOR: R$ 75.600,00 (Setenta e cinco mil, seiscentos reais), a ser pago parcelada- 
mente, após a conclusão de cada etapa, até 03 (três) dias da entrega da nota fiscal. 
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a as
sinatura deste instrumento, vigorando a avenca até 31 (trinta e um) de dezembro 
de 2012 (dois mil e doze).
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

|Categoria Econômica] Despesa | Nome da Categoria Econômica |
1 449051990200 | 946 1 OUTRAS OBRAS E INSTALAÇÕES |

Areiópolis, aos 08 de Fevereiro de 2012.
JOSE PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal
EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 12/2.012 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS
CONTRATADO:

I ROSALINA SAORES LEME EPP
Endereço: Rua Dr. Pereira de Rezende, n.° 120, Centro

Cidade: Areiópolis - SP
CNPJ: 05.593.443/0001-57

OBJETO: Aquisição de 7.000 (sete mil) kg de paleta bovina sem músculo, fresca, res
friada, de abate recente, desossada e limpa (máximo de 5% de gordura), em peças 
únicas, com identificação do SIF, embalagem individual e a vácuo, para uso no preparo 
da Merenda Escolar.
VALOR: R$ 74.830,00 (Setenta e quatro mil, oitocentos e trinta reais), semanalmente, 
05 (cinco) dias após o faturamento entregue nesta Prefeitura.
PRAZO: O fornecimento ora pactuados deverão iniciar-se a partir da data da 
Assinatura do Contrato, vigorando a avenca até 05 (cinco) de setembro de 2012 
(dois mil e doze).
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

|Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica
339030070000 344 GÊNEROS DE ALIMENTAÇÃO
339030070000 377 GÊNEROS DE ALIMENTAÇÃO

Areiópolis, aos 08 de Fevereiro de 2012.
JOSE PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

“COMERCIO ATACADISTA DE AMENDOIM SBARAGLINI & UGU- 
CIONI LTDA - EPP torna público que recebeu da CETESB a Licença Prévia 
e de Instalação N° 7000432 e requereu a Licença de Operação para Cereais, 
beneficiamento de à RUA AUGUSTO PESCAROLO, 293, DISTRITO IN
DUSTRIAL, MACATUBA.”

Agsen Comércio de Embalagens Plásticas Ltda, torna público que recebeu 
da CETESB de forma concomitante a Licença Prévia e de Instalação N° 
7000409 para Atividade de Fabrica de Embalagens de Materiais Plásticos. À 
Rodovia SP 261 KM 116 S/N - Lagoa Bonita - Lençóis Paulista/SP.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.138

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro // WAGNER CARDOSO e MARIA GE- 
RALDA ALVES FERRAZ //.
Ele, natural de Santos/SP, nascido aos 24 de agosto de 1978, motorista, solteiro, domici
liado à Avenida Coronel Virgilio Rocha, n° 22-06, Centro, Macatuba/SP, filho de MARIA LÚCIA CARDOSO.
Ela, natural de Apucarana/PR, nascida aos 31 de maio de 1976, do lar, divorciada, domi
ciliada à Avenida Coronel Virgilio Rocha, n° 22-06, Centro, Macatuba/SP, filha de ILDE- 
MAR DE OLIVEIRA FERRAZ e MARIA DO CARMO ALVES FERRAZ.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 17 de fevereiro de 2012.
Priscila Corrêa 

Oficial
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.139

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // LEANDRO APARECIDO TOMAZ e DA- 
MIELI DE CÁSSIA DE OLIVEIRA //.
Ele, natural de Bauru/SP, nascido aos 27 de junho de 1986, motorista, solteiro, domiciliado à 
Rua José Canduzin, n° 7-65, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de ANTENOR TOMAZ 
e ALICE MARIA RORIGUES TOMAZ.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 03 de agosto de 1987, do lar, solteira, domiciliada 
à Rua José Canduzin, n° 7-65, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha de JOSÉ BENEDITO 
JESUS DE OLIVEIRA e APARECIDA FÁTIMA DE OLIVEIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 23 de fevereiro de 2012.
Priscila Corrêa

Oficial
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.140

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens do Código Civil Brasileiro // GUILHERME HENRIQUE AYUB e MYLENA SOARES AMADO //.
Ele, natural de Bauru/SP, nascido aos 06 de janeiro de 1982, advogado, solteiro, domiciliado 
à Avenida Manoel Haggi Filho, n° 461, Parque Esmeralda, Agudos/SP, filho de ELIAS 
AYUB NETO e MARIA ANGELA DE SOUZA AYUB.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 02 de maio de 1979, dentista, solteira, domiciliada 
à Rua Rio de Janeiro, n° 502, Centro, Macatuba/SP, filha de AUGUSTINHO AMADO 
FILHO e JANDIRA SOARES AMADO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 27 de fevereiro de 2012.Priscila Corrêa
Oficial

O classiflcado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

C L A S S I E C O
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos
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Lanchonete Clube Time movimenta associados
Refeições noturnas durante a semana e almoços aos sábados e domingos aumentam a presença de famílias no clube

Entre as muitas novidades 
apresentadas pelo CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo) 
ao longo dos últimos meses, 
uma delas em especial tem 
chamado a atenção do asso
ciado e aumentado sensivel
mente a presença do associa
do nas dependências do clu

be. A  lanchonete Clube Time 
-  uma parceria/franquia com 
a Chop Time, de Ribeirão 
Preto -  tem agitado a agenda 
dos frequentadores.

Uma das principais inova
ções é a movimentação das 
noites durante a semana. An
tes o clube era frequentado

por associados que apare
ciam para tomar uma cerveja 
com os amigos ou assistir a 
uma partida de futebol. Hoje 
esse movimento se diversifi
cou. Com cardápios variados 
promovidos pela lanchonete, 
muita gente aparece para fa
zer a refeição acompanhado

pela família.
Às quartas-feiras, o cardá

pio tem o cupim. Toda quinta
-feira é dia de joelho de porco. 
Já às sextas-feiras, um dos dias 
mais movimentados da agen
da, o costelão vem fazendo 
sucesso entre os associados. 
Aos finais de semana, o des

taque da cozinha são os filés 
à parmegiana e picanha à bra
sileira. Participar é muito fácil. 
Basta chegar e fazer sua ade
são na hora.

Fora isso, hoje o associado 
encontra uma série de porções 
que antes não tinham, como o 
lanche de linguiça portuguesa

e costelinha de porco. Outra 
novidade é o chope Brahma, 
que pela primeira vez pode 
ser consumido pelo associa
do a qualquer hora durante o 
período de funcionamento da 
lanchonete. E os responsáveis 
pela Clube Time garantem, é o 
chope mais gelado da cidade.

Próximos meses reservam novidades
Ainda segundo os res

ponsáveis pela lanchonete 
Clube Time, no CEM (Clu
be Esportivo Marimbon
do), as novidades não ter
minam no cardápio. Mais 
inovações que prometem 
agitar o lado social do clu
be estão em pauta para se
rem implantadas nos pró
ximos meses.

Uma delas é referente 
ao acompanhamento das 
partidas dos campeonatos 
de futebol que mais atraem 
a atenção dos torcedores, o 
Paulistão e o Brasileirão.Tra- 
dicionalmente os torneios 
costumam reunir dezenas 
de torcedores de todas as 
equipes nos salões do clube.

Esportes

Outra novidade é a 
música ao vivo, e já com al
guns eventos realizados de 
forma experimental. A  lan
chonete Clube Time quer 
abrir espaço para artistas 
e grupos musicais de Len
çóis Paulista que estejam 
em formação ou no início 
da carreira, para apresenta
ções nos salões do Marim
bondo. Os interessados po
dem procurar os responsá
veis pela lanchonete para o 
agendamento de datas.

Por fim, a lanchonete 
Clube Time promete uma 
promoção imperdível para 
os próximos meses, para 
comemorar o aniversário de 
um ano de funcionamento.

NOVIDADE
N O  A R  - Equipe 

da lanchonete 
Clube Time, do 

Clube Esportivo 
Marimbondo

Inscrições para torneio Society terminam no final de semana
Quem ainda não garantiu 

participação na disputa da 
temporada 2012 dos campe
onatos de futebol society do 
CEM (Clube Esportivo Ma
rimbondo), é melhor se apres
sar. As adesões tem prazo e 
ele termina no domingo 4. 
Segundo o Departamento de 
Esportes do clube, a previsão 
é de que a bola comece a ro
lar ainda na primeira quinzena

de março, e centenas de as
sociados devem participar da 
competição.

A  disputa será dividida em 
duas categorias. A  categoria 
sênior vai promover a cria
ção de equipes formadas por 
associados nascidos entre os 
anos de 1972 e 1986. Na ca
tegoria máster, serão inscritos 
os atletas que nasceram antes 
de 1972.

O N  LINE
Uma novidade. Neste ano, 

as inscrições podem ser feitas 
através do site www.clubema- 
rimbondo.com.br. Basta aces
sar o site e observar um link 
no rodapé da página. Clicando 
neste link, o internauta será le
vado para o formulário de ins
crições. Escolha o campeonato 
do qual irá participar e preen
cha os dados. BO LA  EM JO G O  - Inscrições para temporada 2012 de futebol society terminam no domingo 4

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubema-rimbondo.com.br
http://www.clubema-rimbondo.com.br


Sociedade Carnaval!
Oswald inho, Quel Rodrigues, Kelli 

Roza e Luiz Otávio - Carnaval em  

Caiobá -  PR

WLÜJU _ _ _ _ _ _
Venha conferir!

Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista
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R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Focados
FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS

Equipe Cinthia Fotografias, sempre pronta para registrar os melhores acontecimentos do cotidiano lençoense. Entre as coberturas de destaque, a 
empresa é a responsável pelos registros de eventos e competições Clube Esportivo Marimbondo, que "semanalmente são publicados em O ECO.

I

• Auto Mecânica Carrit
Lençóis conta com uma nova opção em Auto Mecânica especializada em 
serviços de mecânica, elétrica e injeção eletrônica. A Auto Mecânica Carrit 
está com promoções para limpeza de bico, revisão e troca de óleo.
A Auto Mecânica Carrit, fica na rua Rio Grande do Sul, 460 Jardim Cruzeiro. 
Telefone (14) 3264-4598 /  (14) 9739-7772

• S.O.S Rádio alarme
Há 13 anos em Lençóis Paulista no ramo de alarmes residenciais e empresariais, 
cercas elétricas, câmeras de segurança, monitoramento 24 horas, portões 
automáticos e porteiros eletrônicos.
A S.O.S Rádio Alarme fica na rua Tiradentes, 584 - Centro. Telefone (14) 3264
4310. Site www.sosradioalame.com.br

FOTOS: STUDIO A

O  Claudio e Fernando, Na 
Pizzaria Pramio 
O  Guilherme e Caio , Na 
Pizzaria Pramio 
©  João e Samuca , Na 
Pizzaria Pramio 
O  Leonardo e Luis Felipe 
, Na Pizzaria Pramio 
©  Lucas e Diego , Na 
Pizzaria Pramio 
©  Marcelo e Ivan , Na 
Pizzaria Pramio 
©  Carol e Rafael , Na 
Pizzaria Pramio

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A
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I
• A bela Laís 
faz pose para 
o ensaio 
fotográfico de 
8 meses. A 

pequena é 
alegria da 
família

• O pequeno 
Otávio esbanja 
charme e 
simpatia 
no ensaio 
fotográfico de 
11 meses.

T a t a g r a r i a s  e m T a r m ü L i c a

Fone: (14) 3298-2079 / 3298-1767 
Av. Cel. Virgílio Rocha, 34-U • Jd Europa • Macatuba* SP

http://www.sosradioalame.com.br

